

ABSTRAK

Daniel Hendra Siagian, NIM : 3133122004. Fungsi Punguan Marga Siagian Bagi Anngotanya di Kelurahan Pulo Brayan Darat I Kecamatan Medan Timur, Skripsi, Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2020.

Penelitian ini adalah mengenai Fungsi Punguan marga Siagian bagi anggotanya di Pulo Brayan Darat I Kecamatan Medan Timur. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui fungsi dari organisasi marga ini bagi setiap anggotanya. Untuk mencapai tujuan tersebut, penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data penelitian diperoleh melalui metode pengumpulan data dengan teknik observasi (pengamatan) dan wawancara. Selain itu, untuk membantu proses pengumpulan data peneliti juga menggunakan kamera, perekam suara sebagai alat untuk mengumpulkan data. Informan penelitian ditentukan dengan *purposive sampling*. Pertimbangan yang digunakan untuk memilih informan adalah (1). Keterlibatan sebagai pengurus dalam perkumpulan Marga Siagian di Pulo Brayan darat I, (2). Pengetahuan tentang latar belakang terbentuknya punguan marga siagian di Pulo Brayan I, (3). Keaktifan sebagai anggota dalam berbagai kegiatan yang dilaksanakan punguan marga Siagian Pulo Brayan Darat I. Dengan kriteria tersebut maka yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah (1). tiga orang pengurus yang menjabat sebagai ketua dan sekretaris; (2). tiga orang tokoh marga Siagian yang menjabat sebagai penasehat punguan dan, (3). dua orang anggota yang aktif dalam kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan punguan. Hasil penelitian ini diperoleh bahwa Punguan marga Siagian di Pulo Brayan Darat I memiliki fungsi bagi anggotanya, diantaranya adalah a) untuk melestarikan Adat budaya Batak di perantauan, b) mempererat hubungan kerabat diantara anggota, c) untuk menjaga keutuhan marga Siagian yang berdomisili di Pulo Brayan Darat I, d) sebagai wadah untuk kegiatan sosial dan budaya.

Kata Kunci: *Punguan; adat dan budaya Batak Toba; fungsionalisme; organisasi kekerabatan*